

Firma

Köln, 7. Januar 2010

## **Gegen Leukämie brauchen wir Sie!**

Sehr geehrte Damen und Herren,

viele Leukämiekranken haben nur eine Überlebenschance durch die Übertragung von Stammzellen eines passenden Spenders. Wie bei dem 25-jährigen Stefan aus Dillingen ist die Suche für zahlreiche Patienten vergeblich. Unter der Schirmherrschaft von Universitätspräsident Prof. Linneweber veranstalten deshalb der ASTA und die Fachschaft Anglistik der Universität des Saarlandes einen Aktionstag zur Registrierung neuer Stammzellspender.

Einen passenden Spender zu finden, ist unglaublich schwer. Die Gewebemerkmale von Spender und Patient müssen nahezu vollständig übereinstimmen. Die Chance, diesen genetischen Zwilling zu finden, liegt zwischen 1: 20.000 und 1: mehreren Millionen. Schon mehr als zwei Millionen Menschen haben sich in die DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei aufnehmen lassen, um Patienten zu helfen. Damit ist die DKMS die größte Einzeldatei der Welt. Doch noch immer findet jeder fünfte Patient keinen passenden Spender. Aus diesem Grund ist der Ausbau der Datei sehr wichtig. Sie können uns dabei helfen!

Da die Spenderneugewinnung nicht mit öffentlichen Geldern unterstützt wird, ist die DKMS in diesem Bereich ausschließlich auf private finanzielle Spenden angewiesen. Die Typisierung und Registrierung eines jeden Spenders kostet die DKMS 50 Euro. Mit einer Geldspende unterstützen Sie

den Ausbau der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei und helfen damit, die Überlebenschancen für viele andere Patienten zu erhöhen.

Als gemeinnützige Gesellschaft ist die DKMS in der Lage, Ihnen für Ihre Geldspende eine Spendenbescheinigung auszustellen. Darüber hinaus bieten wir Ihnen an, Ihr soziales Engagement mit in unsere regionale Pressearbeit einzubinden, was Ihnen neben einem guten Gefühl auch zu einem Imagegewinn in der Region verhelfen kann. Ein weiterer positiver Effekt ist erfahrungsgemäß eine erhöhte Identifikation der Mitarbeiter mit ihrem Unternehmen, wenn sich dieses wohlwollend engagiert.

Wenn Sie Fragen haben, steht Ihnen Daniel Werner vom AStA der Universität gerne zur Verfügung. Sie erreichen ihn unter der Telefonnummer 017693137857 oder per Email unter [vorsitz@asta.uni-saarland.de](mailto:vorsitz@asta.uni-saarland.de).

Selbstverständlich können Sie sich auch direkt an die DKMS wenden. Ihre Ansprechpartnerin ist die Aktionsbetreuerin Katrin Dördelmann, die Sie unter der Telefonnummer 0221/940582-3520 erreichen. Detaillierte Informationen zum Thema Leukämie, zum Ablauf von Typisierungsaktionen, über Entnahmeverfahren von Knochenmark und Stammzellen sowie über die Arbeit der DKMS finden Sie auch im Internet unter [www.dkms.de](http://www.dkms.de).

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Mit Ihrer Geldspende tragen Sie zum Gelingen der geplanten Typisierungsaktion am **27. Januar 2010 in der Aula, Gebäude A3 3, Campus, 66123 Saarbrücken** bei und helfen uns, neue potenzielle Lebensspender zu suchen und zu finden.

**DKMS Spendenkonto 110 954 000**  
**Bank 1 Saar eG, BLZ: 591 900 00**

Über Ihre Rückmeldung würden wir uns sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Katrin Dördelmann